

annoncé qu'en 1990 il mettrait des crédits de 178,3 millions de dollars à la disposition des petites et moyennes entreprises. Cela représente 119,5 millions de dollars (203 %) de plus que les crédits accordés en 1989.

Pour répondre à ces modifications de la politique officielle, le secteur minier privé, par l'entremise de la Chambre des mines du Mexique, a annoncé le 19 février 1990 qu'il entreprendrait des investissements d'un montant global de 2,103 millions de dollars entre 1990 et 1994, ce qui est plus de deux fois le montant investi durant la période 1985-1989. Ce montant doit être canalisé vers les nouveaux projets d'exploration et l'achat des installations et du matériel pour exploiter et traiter les minéraux comme suit :